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Question N° :
35833

De M. Jean-Jacques Ferrara ( Les Républicains - Corse-du-Sud ) Question écrite

Ministère interrogé > Intérieur Ministère attributaire > Intérieur

Rubrique >police Tête d'analyse >Coût
des blessés dans les
forces de l'ordre

Analyse > Coût des blessés dans les forces de
l'ordre.
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Question retirée le : 21/06/2022 (fin de mandat)

Texte de la question

M. Jean-Jacques Ferrara interroge M. le ministre de l'intérieur sur, d'une part le nombre, année par année, depuis
2012, de policiers et de gendarmes blessés dans l'exercice de leurs fonctions, en précisant en particulier le nombre
des infirmités définitives recensées et, d'autre part, le coût pour les finances publiques de la prise en charge
temporaire des arrêts de travail ou définitive de ces blessures, en spécifiant celui des personnels pensionnés à vie.
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